



Die Mountain Crew ist Teil des „Wenn die Musi spielt – Sonnenski lauf“

ORF/PETER KRIVOGRAD

Das Programm

9. März. „Die Karawanken“, ab 13 Uhr bei der Maibrunnhütte bei der Bergstation der Maibrunnbahn.
13. März. Lederhosen-Mittwoch mit Quetschenmusik, ab 18 Uhr in Trattlers Einkehr. Diese Veranstaltung wird am 20. März wiederholt.
14. März. Marco Ventre unplugged, ab 12.30 Uhr Panorama-restaurant Nock IN. Die „Wiesernock Musi“, ab 14 Uhr beim „Zum Sepp“, „Musik, Ski & Chill“, ab 17 Uhr in „Trattlers Einkehr“, Wie-

derholung am 21. und 28. März.
15. März. „Die Wilderer“, ab 13 Uhr Brunnachhof.
16. März. „Schneiderwirt Trio“, ab 13 Uhr beim Weiltcup Poldl.
17. März. „Mountain Crew“, ab 14 Uhr beim „Zum Sepp“.
21. März. „Wüdera Musi“, ab 12.30 Uhr bei der Waldtrarre Kaiserburg Eins-Hütt'n.
22. März. „Die Mayrhofner unplugged“, ab 13 Uhr, Bergrestaurant Kaiserburg.
28. März. „Die Hikos“, ab 14 Uhr beim „Zum Sepp“.

Möglichkeit, die Lieblingsstars persönlich kennenzulernen“, freut sich Jakob Forstnig, Tourismusverband-Vorsitzender in Bad Kleinkirchheim. Stefan Brandlehner, Geschäftsführer der Tourismusregion Millstätter See-Bad Kleinkirchheim-Nockberge, ergänzt: „Mit dem Musi-Sonnenski lauf bringen wir bekannte Musi-Stars auch abseits der Open Air-Bühne nach Bad Kleinkirchheim. Die Veranstal-

tungsreihe soll sich fix im Kalender etablieren und zusätzliche Gästenächtigungen in die Region bringen.“

Nichtskifahrer kommen ebenfalls auf ihre Kosten, denn die teilnehmenden Hütten sind fast alle zu Fuß oder mit den Bergbahnen zu erreichen. Details zum Programm und welcher Star wann und wo auftritt, gibt es in der Infobox (oben).

WEISSENSEE

Wunsch von Felix wurde wahr

Regelmäßig veranstalten die Paralympioniken und Freunde Wolfgang „Radl Wolf“ Dabernig und Michael Kurz aus Kötschach-Mauthen ihre Charity-Veranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“. Den Erlös spenden sie an Projekte und Menschen mit Beeinträchtigungen aus der Region. 11.844 Euro kamen bei der letzten Veranstaltung im September 2023 zusammen. Einen Teil davon übergaben sie an Felix (4) aus Oberdorf am Weißensee.

Felix ist motorisch schwer eingeschränkt und leidet an einer Zerebralparese. Dabei handelt es sich um einen Gehirnschaden, der bei ihm durch eine kurze Mangelversorgung im Mutterleib entstanden ist. „Durch engmaschige Therapien, Reha Aufenthalte und Unterstützung von allen Seiten macht Felix zum Glück sehr tolle Fortschritte. Seit



Dabernig und Kurz mit Felix und seiner Familie, Papa Bernhard, Mama Raphaela und Schwester Paula

KK/KURZ

letztem Sommer kann er auf seinen Rollator verzichten und ganz alleine kürzere Strecken gehen“, sagt Mutter Raphaela Billmaier. Seit längerem wünscht sich Felix ein Fahrrad. Weil er seine Balance nicht so gut halten kann und nicht so „leichtfüßig“ ist, ist er auf ein Therapiefahrrad angewiesen. Mit der Spende konnte dieser Wunsch nun erfüllt werden.

OBERDRAUBURG

Erster „QueerTalk“ war ein Erfolg

Über 30 Teilnehmer kamen auf Einladung des Vereins Heublumen zur ersten queeren Podiumsdiskussion in das Drauforum Oberdrauburg. Bürgermeister Stefan Brandstätter sprach davon, dass „Oberdrauburg eine liberale Gemeinde ist, in der alle Meinungen und Anliegen gehört werden sollen“.

Anna-Maria Schuster vom Verein Queer Klagenfurt und Landesvorsitzende der SoHo Kärnten, Heublumen-Vor-

standsmitglied Oskar Saitz und die Dragqueen Gigi LaPajette teilten ihre Erfahrungen, Eindrücke und Geschichten mit dem Publikum. „Der QueerTalk war ein voller Erfolg. Wir haben viele Menschen aus der Umgebung zusammengebracht. Die Veranstaltung ist die perfekte Möglichkeit, zu informieren und Vorurteile abzubauen“, so Heublumen-Presse Sprecher und Moderator Sebastian Brandstätter.



Gigi LaPajette, Oskar Saitz, Sebastian Brandstätter, Anna-Maria Schuster, Michael Wendelin (Raiffeisenbank)

KK/HEUBLUMEN